
 

同窓会
どうそうかい

事務局
じむきょく

より連絡
れんらく

します。先日
せんじつ

皆
みな

さんにご意見
い け ん

をお聞
き

かせいただいた結果
け っ か

について、以下
い か

のように報告
ほうこく

いたします
  

。 

【これからの同窓会
どうそうかい

のあり方
かた

について】 

 

◎同窓会
どうそうかい

の組織
そ し き

としての活動
かつどう

は行
おこな

わない。（総会
そうかい

、学校
がっこう

行事
ぎょうじ

の茶話会
さ わ か い

など） 

◎学校
がっこう

行事
ぎょうじ

等
など

の際
さい

に、卒業生
そつぎょうせい

の集
あつ

まれる場所
ば し ょ

と時間
じ か ん

は確保
か く ほ

する。 

 

【同窓
どうそう

会費
か い ひ

（残額
ざんがく

）の使
つか

い方
かた

について】 

 

◎学
がっ

校名
こうめい

入
い

りのスリッパを購入
こうにゅう

して、学校
がっこう

に寄贈
き ぞ う

する。 

 

【おはがきでいただいたご意見
い け ん

】 

・同窓会
どうそうかい

の皆様
みなさま

、学校
がっこう

先生
せんせい

様
さま

、ありがとうございました。 

・保護者
ほ ご し ゃ

代筆
だいひつ

です。少
すこ

し寂
さび

しい気持
き も

ちですが、コロナ禍
か

もあり運営
うんえい

が難
むずか

しいのでしょうね。今
いま

までおつ 

かれさまでした。いろいろとありがとうございました。またいつか同窓会
どうそうかい

が実現
じつげん

できると良
い

いですね。 

・また同窓会
どうそうかい

の機会
き か い

があるといいですね。 

・お役目
や く め

ありがとうございます。縁
えん

のある友人
ゆうじん

たちとはこれからもつながっているので大丈夫
だいじょうぶ

です。新
あたら

 

しい形
かたち

でもよろしくお願
ねが

いします。（母代筆
ははだいひつ

） 

・半年前
はんとしまえ

は今
いま

の状 況
じょうきょう

を想像
そうぞう

することなど全
まった

くありませんでした。皆様
みなさま

も疲労
ひ ろ う

などで大変
たいへん

かと思
おも

われます 

が、健康
けんこう

第一
だいいち

で無理
む り

をしないように邁進
まいしん

していきましょう。 

・娘
むすめ

と確認
かくにん

しながらお返事
へ ん じ

は私
わたし

（母
はは

）が出
だ

すことになりました。賛同
さんどう

ですのでよろしくお願
ねが

いします。 

学校
がっこう

のお役立
や く だ

てに使
つか

ってもらうことが良
よ

いと思
おも

います。 

・役員
やくいん

の方々
かたがた

お疲
つか

れ様
さま

です。役員
やくいん

の方々
かたがた

の負担
ふ た ん

もあるので、軽減
けいげん

するためにも良
よ

いと思
おも

います。 

・今後
こ ん ご

も卒業生
そつぎょうせい

が参加
さ ん か

できる場
ば

を作
つく

っていただけたら、うれしいです。 

・お疲
つか

れ様
さま

です。よろしくお願
ねが

いいたします。 

・年
ねん

に３回
かい

でなくても、年
ねん

1回
かい

の同窓会
どうそうかい

はやってほしいと思
おも

います。   

 

（皆様
みなさま

から頂
いただ

いたものをそのまま掲載
けいさい

しています。） 


